

PERRA VIDA

Doctor Carlos Laporte publica libro donde reflota la muerte de su hijo, presuntamente, causada por sus compañeros

Poemas para un escolar muerto

Sergio Mardones

Días atrás, la sede del consejo regional del Colegio Médico fue testigo de un emotivo lanzamiento: el libro de poemas de Carlos Laporte Poblete, hijo del prestigioso traumatólogo del mismo nombre. "Si los dioses gobernarán" se llama el texto, que al margen de su calidad literaria reflota la muerte del joven, en oscuras circunstancias.

Laporte Poblete murió el 18 de marzo de 1998, durante una cimarra organizada por sus compañeros del colegio Wunman y en la que participó. El 27 juzgado de La Florida lleva a cabo el juicio criminal, que hasta el momento no arroja acusados.

-¿Cómo era su hijo, doctor?

-Era un escritor compulsivo. Scout. Iba en tercero medio y tenía condiciones de liderazgo. Muy buen alumno. Era el quinto de mis hijos, el último, el regalón de la madre y los hermanos.

-¿Cómo falleció?

-Fue un 18 de marzo de 1998. Lo desperté, se levantó con su hermana, ya que iban los dos al mismo colegio. Pero al momento de entrar, Carlitos se juntó con un grupo de compañeros y le dijo a Rossana que entrara más tarde. En el recreo ella se dio cuenta que no estaba el hermano. No

se le ocurrió llamar a la casa.

-¿Qué pasó?

-Los compañeros lo invitaron a pasear a la casa de uno de ellos que estaba solo, sin los papás, que andaban de viaje. Una casa en La Florida. Allí fueron.

-¿Todos del mismo colegio?

-Todos. Uno era conocido de él y otro era un amigo más personal.

-¿Qué hicieron?

-Lo que hemos logrado reconstituir fue lo siguiente: precisamente este amigo habría preparado floripondío, una droga que se bebe y que están usando los lolos. Como a las dos de la tarde sale la idea de ir a un bosque de La Florida, que es muy lindo. Se llega por Walker Martínez y está

cerca del complejo Javierra Carrera.

Unos empezaron a dormir, otros a coerer. Ahí se nos pierden las pistas.

-Continúe.

-Por intermedio del teléfono hicimos el esquema de lo sucedido y luego contactamos a dos o tres muchachos que habían llegado ya. Todo era muy raro. Uno se negó hasta a hablar. Dijeron que habían estado en un bosque, que no sabían de Carlitos, que se había ido temprano.

-¿Y ustedes?

-Partimos en la noche a buscarlo. Anduvimos hasta las cuatro de la mañana. Llegamos de vuelta a las cinco y ya a las ocho estaba en la puerta del colegio, por sí aparecía. Llegaron todos los compañeros que habían anda-



El traumatólogo y estricteado padre cree que un juego infantil derivó en un acto involuntario que lo privó de su hijo.

do con él, pero él no. Hablé entonces con los profesores e interrogué a los compañeros, bastante violentamente. Los tipos todos muy raros. Al final uno admitió que habían estado en su casa, pero nadie se acordaba de Carlitos. Unos decían que se había ido temprano, otros que lo habían visto coerer. Con el resto de los hermanos partimos hasta ubicar esa casa. Hable con un jardinero, quien me indicó que los había visto ir al bosque. Desesperados, entramos al bosque y ahí lo encontramos en una zanja, muerto.

-¿Un accidente?

-La autopsia del Servicio

Médico Legal indica muerte por sumersión. Pero en ese momento no había agua en la zanja, el cuerpo no estaba mojado, la ropa tampoco. Él era excelente nadador. Los pulmones estaban hiperinflados y no tenían agua. Por eso con nuestro abogado estamos pidiendo la revisión del diagnóstico en el juicio que se sigue.

-¿Cree que fue asesinado?

-Sí. Yo creo que hubo acción de terceros, a lo mejor involuntaria. Dentro del grupo había dos muchachos mayores de edad. Creo que hay responsabilidad. No puede ser todo tan fácil.

-¿Qué pasó con los amigos y sus padres?

-Todos han desaparecido.

Poemas para un escolar muerto [artículo] Sergio Mardones

Libros y documentos

AUTORÍA

Laporte, Carlos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2000

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Poemas para un escolar muerto [artículo] Sergio Mardones

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile